

Cottbus, 20.11.2019

## **Anfrage der Fraktion AfD zur Stadtverordnetenversammlung am 27.11.2019**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Kelch,

in der vergangenen Woche wurde publik, dass der Unternehmer Elon Musk in Grünheide (Brandenburg) eine Produktionsstätte für Tesla – Fahrzeuge bauen will.

Eine Entscheidung für einen Standort in Cottbus bzw. Umland unserer Stadt wären eine große Hilfe bei der Bewältigung des geplanten Strukturwandels gewesen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. War die Stadt Cottbus am Bewerbungsverfahren für diesen Standort beteiligt?
2. Wenn das der Fall war, woran scheiterte nach ihrer Einschätzung dieses Vorhaben?
3. Erfolgte nach der Entscheidung für den Standort Grünheide eine kritische Betrachtung der Gründe für eine Nichtberücksichtigung unser Region (Stadt Cottbus)?

Es ist auch die Errichtung einer Fabrikation für Batteriezellen durch den Investor im Gespräch. Ist die Stadt Cottbus (EGC) in diesem Zusammenhang am Bewerbungsverfahren beteiligt?

Mit freundlichen Grüßen

Georg Simonek  
Fraktionsvorsitzender AfD Cottbus